



SIPPE pide a alcalde cambios en jefaturas de la Ccmds y anuncia paro el 7 de marzo

EDUCACIÓN. Presidenta manifestó preocupación por condiciones laborales de profesores. Desde la Corporación indicaron que todos los cargos directivos están en evaluación.

Su preocupación manifestaron desde el Sindicato de Profesores y Profesionales de la Educación SIPPE de la Ccmds ante la falta de cambios en sus jefaturas, desde el cual solicitan al alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic el pronto nombramiento de nuevas autoridades.

Así lo planteó la presidenta de SIPPE, Ivette Gareca, quien señala que la respuesta que se les ha dado es que las actuales

autoridades se mantendrán hasta marzo y que se irá evaluando su desempeño.

“En la Corporación se siguen manteniendo las personas que han sido maltratadas, y además lo que significa tener a la cabeza a dos personas que nosotros pedimos su salida a raíz de lo que ocurrió con Katherine Yoma”, declaró.

La representante de SIPPE apuntó a la importancia de que se renueve el equipo directivo

de la Ccmds. Dentro de ellos, menciona a la secretaria ejecutiva Belguin Cisternas y la jefa de jurídica Isabel Calisto.

Gareca también planteó su preocupación respecto a la cantidad de licencias médicas que ha habido con la actual administración de la Ccmds “de 2.500 profesores, en el año 2023 se hayan presentado 6.800 licencias médicas. Entonces, estamos hablando de una administración que no sabe actuar desde la pre-

visión”, declaró.

La dirigente del SIPPE asegura que las denuncias por acoso y maltrato laboral siguen aumentando. Agregando que en el Padem no existe un programa de salud mental para los trabajadores.

“Eso tuvo que haber ido en un hito en el Padem y no está presentado, entonces hay una pasividad tremenda”, indicó.

En este contexto, Gareca anuncia un paro el 7 de marzo



SIPPE PIDE SALIDA DE EQUIPO DIRECTIVO DE LA Ccmds.

al cumplirse un año del fallecimiento de Katherine Yoma.

CMDS

En tanto, desde la Ccmds indicaron que “todos los cargos directivos de la Ccmds se encuen-

tran en evaluación, lo que corresponde a procesos propios de la instalación de una nueva administración. Ahora estamos abocados a cumplir las directrices entregadas por el alcalde de la ciudad”. ❧